

A TODOS LOS TRABAJADORES TECNICOS DE OFICINAS DEL METAL DE MADRID

La situación sindical que estamos viviendo esta alcanzando momentos decisivos en lo que se refiere al papel a jugar por los trabajadores en un futuro democrático que ya se empieza a perfilar.

El Sindicato Vertical, instrumento de un régimen político que toca a su fin, se ha desmoronado. Los patronos de Cataluña, Euskadi, Madrid, etc., se organizan a marchas forzadas para tomar las mejores posiciones en la nueva etapa que se avecina. Los verticalistas crean, con el beneplácito del Gobierno, sus nuevos sindicatos con el fin de crear confusión y dividir a los trabajadores.

La necesidad de sindicación de los trabajadores es pues apremiante.

Las Comisiones Obreras tienen un papel muy importante a desempeñar en esta situación. CC.OO nació como un movimiento de defensa de los trabajadores y en toda su larga práctica ha demostrado que constituye el mejor instrumento para la defensa de sus intereses. Paralelamente CC.OO ha sido el más decidido defensor de la unidad sindical en la libertad, es decir, libremente decidida por todos los trabajadores cuando las condiciones lo permitan.

Solo en esta situación sería posible la realización de un Congreso Sindical Constituyente donde TODOS los trabajadores decidiéramos la clase de sindicato que queremos. CC.OO defenderíamos en este Congreso de trabajadores como órgano supremo de decisión, socio-político, democrático e independiente del Estado, de los patronos y de los partidos políticos.

Mientras no sea posible la realización de ese Congreso para lo cual, además de libertad, se necesita el acuerdo de las restantes corrientes sindicales democráticas que operan en nuestro país - Comisiones Obreras hemos decidido convertirnos nosotros mismos en Central Sindical iniciando para ello una campaña de afiliación y de reforzamiento que culminará en un Congreso de Comisiones donde se aprobarán definitivamente los estatutos del nuevo sindicato. Llamamos a la afiliación a Comisiones a todos los trabajadores que estén de acuerdo con nosotros, sabiendo que así potencian esta gran corriente unitaria dentro del movimiento obrero y hacen más corto el camino hacia la unidad sindical.

Las CC.OO somos también conscientes de la incorporación al mundo del trabajo en años recientes de importantes masas de trabajadores intelectuales, que en el Metal comprende a los técnicos y a los trabajadores de oficinas.

Es esta una amplia capa de trabajadores de muy diversas cualificaciones, desde los titulados superiores y medios hasta los delineantes, calcadores, administrativos, programadores, técnicos de organización, de mantenimiento, mandos intermedios, etc. pero con unas características comunes a casi todos ellos; su asalarización es decir, la dependencia de un salario para su subsistencia, el progresivo elejamiento de los centros de decisión y unas condiciones de trabajo cada vez más cercanas a las de los trabajadores manuales.

En resumen, la pérdida de un tradicional papel de privilegiados.

Ello obliga a ir tomando posiciones colectivas, y en la medida en que la práctica nos revela que somos trabajadores como los demás, CC.OO quiere hacer hincapié en el peligro que supone el sindicalismo corporativo, el cual considera diferentes a largo y corto plazo los intereses de los téc-

nicos y del resto de los trabajadores.

Este tipo de sindicalismo ha llevado a los trabajadores técnicos y de oficinas a estructuras sindicales divorciadas, cuando no enfrentadas, con -- las que agrupan a la mayoría de los trabajadores manuales lo que ha supues-- to la pérdida del arma fundamental de los asalariados ante los patronos: su unidad ante la negociación.

Pero al mismo tiempo hay que ser conscientes de que nuestra fuerza de trabajo es esencialmente intelectual y ello supone que su valor depende del nivel de formación y actualización de conocimientos, lo que nos lleva a tener toda una serie de problemas específicos y que no afectan con tanta intensidad al resto de los trabajadores.

CC.OO es quien está en mejores condiciones de recoger y dar solución a toda esta problemática: las comisiones de técnicos y oficinas en las grandes empresas del Metal, Transporte, Construcción, Estudios Técnicos, Informática, etc., ya están abordando desde hace años todas las cuestiones relacionadas con la formación permanente, promoción, cualificación del trabajo y valoración de tareas, etc. y también ofrecen la mejor garantía para llevar a buen fin todo este tipo de reivindicaciones que consiste en la negociación global de todos los trabajadores.

CC.OO, cuando se estructure en sindicato, garantizará la presencia de técnicos y de trabajadores de oficinas en todos los niveles de dirección de forma que sus problemas sean recogidos y defendidos en todo momento. Ya -- hoy son numerosos los que participan en las Coordinadoras de Comisiones.

En el camino hacia la creación de dicho Sindicato, la Coordinadora Provincial del Metal convoca a una Asamblea de Técnicos y trabajadores de oficinas del Metal en fecha próxima con el siguiente orden del día:

- Que son Comisiones Obreras
- Inserción de los técnicos y oficinas del Metal en el futuro sindicato Provincial del Metal de Comisiones Obreras.

A esta asamblea invitamos a todos los técnicos y trabajadores de oficinas del Metal.

COMISION OBRERA PROVINCIAL DEL METAL
CONFEDERACION SINDICAL DE CC.OO

Madrid, 28 de Octubre de 1.976